



# 今治東ライオンズクラブ

題字はクラブ会長の揮毫

## ライオンズクラブスローガン

『Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety  
自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる』

## A.P.シン国際会長テーマ

『We Serve ~われわれは奉仕する~』

## A.P.シン国際会長メッセージ

『リーダーシップこそ奉仕、奉仕こそリーダーシップ』

## 336-A地区スローガン

『地球を守る、人を護る』

## 336-A地区ガバナースローガン

『輝く未来へウィサーブ』

## 336-A地区ガバナーキーワード

『魅力』

## 今治東ライオンズクラブ会長スローガン

『未来思考でウィサーブ』



## CONTENTS

新任のご挨拶	2・3・4
最終例会	5
第71回 年次大会in岡山・第4回地区ガバナー諮問委員会並びに ゾーンレベル会員委員会・2リジョン年次会合	6
次期クラブ三役オリエンテーション・薬物乱用防止教室	7
DONATION(ドネーション)	8

# 新任のご挨拶



会長  
阿部 国弘

このたび第53代の今治東イオンズクラブの会長を拝命いたしました。責任の重さを感じつつ、みなさまのお力添えをいただきながら、1年間精一杯務めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度のスローガンは「未来志向でウィサーブ」とさせていただきました。変化の激しい時代にあっても、われわれの未来を見据えながら、今できる奉仕を一つひとつ積み重ねていきたいという想いを込めました。また、重点目標として3つの柱を掲げています。第一に「アラートへの備え」です。先日の山林火災や今後起こり得る南海トラフ地震への懸念もあり、災害支援、受援の両面での意識づけを進めていきたいと考えています。第二に「対外関係の強化」です。これまであまり多くなかった他クラブとの交流を、ZCを選任している年ということもあり積極的に広げていきたいと思っています。第三に「退会防止への取り組み」です。物価高騰や人手不足などの影響でライオンズ活動が難しくなることも懸念される昨今、会員同士が気軽に声をかけ合える雰囲気づくりを大切にしていきます。本年度も、みなさまのご協力とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



幹事  
海原 泰治

このたび、幹事を務めさせていただくことになりました。加入して7年しか経っておらず組織の全ての詳細についてはまだ十分に理解できていない部分が多くありますが、みなさまのお教えを請いながら、責任をもって務めてまいる所存です。幹事の役割は大変重要であるとともに、大変な労力を要するということを予てよりお聞きしております。準備や調整に多くの努力を要すると思いますが、みなさまとともに、円滑な運営を目指してまいります。何かと至らぬ点もあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。みなさまのご協力を得て、素晴らしい会にしていきたいと考えております。



会計  
山内 誓

今期、阿部会長のもと会計を務めさせていただることになりました。三役という役職は初めてで不安はありますが、経験者のメンバーのご指導を仰ぎながら、職務を遂行してまいりたいと思います。三役を三脚に例えると、しっかりした阿部会長、海原幹事の脚に比べ、三脚目の自分は、かなり脆弱だなど自覚しています。他のクラブや関係団体との協力関係を深め、少しでも今治東ライオンズクラブの発展のために、お役に立てればと思います。浅学菲才の身ではありますが、一年間努力してまいりますので、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

■2R-2Z-ZC■



久保 智秀

今年度 2R-2Z のゾーンチェアパーソンを拝命いたしました。前期は、2Rの青少年・LCIF・ライオンズクラブ委員として活動をさ

せていただき、続いての大役に少々不安を抱いているところです。ゾーンチェアパーソンは、地区キャビネットの方針をゾーン内の各クラブに伝えること、また、それぞれのクラブの動向を把握しRCと地区キャビネットに必要な報告を行う役割を担っています。2R-RCの指導を仰ぎながら、2R-2Zのクラブ会員個々がガバナーの方針を共有し、前向きに取り組んでいただけるよう諮問委員会などを通じて共に努力していきたいと思っています。各クラブが元気に活動していることがライオンズクラブを地域社会にアピールできると思っています。向和人地区ガバナーの掲げるスローガンは「輝く未来へ ウィサーブ」、キーワード「魅力」です。向ガバナーの所信にあるように、未来に向けて魅力あるクラブ運営並びに奉仕活動をおこなえるよう、そして、キャビネットと各クラブのパイプ役として微力ながら全力でがんばりたいと思います。みなさまのご指導とご協力をいただけますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

■財務委員長■

次年度の会計にむけて、今年度財務委員長を務めさせていただきます。予算作成に当たり、現状をみると大変な状況にあることがわかり、背筋が凍る思いです。現状打破のためには1に会員増強、2に会員増強、そして事業資金獲得のための事業を例年通り実施し、資金を調達したいと思っています。みなさまのご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

■2R-2Z-ZCA■



壺内 和彦

このたび久保ZCのアシスタントを拝命いたしました。来年度にはRC、再来年には地区委員が回ってきます。現在当クラブはZC経験者も少なく、毎年の議論が欠かせない状況です。僕もいつの間にか中間より上の年数になっていることもあります。先に役を受けさせていただきま

すので、ぜひともみなさんも後に続いてくれれば幸いです。会長、地区委員経験者の久保さんのアシスタントなので、むしろ僕をアシストしていただける安心感で、正直安易に考えています。僕も時間の融通が付きにくいので、アシスタントのアシスタント(サポートー)を拝命します。眞さん、矢野さん、修羅斗くん、ぜひぜひ僕のサポートよろしくお願ひいたします。とにかく足を引っ張らないようにがんばります。

■会員委員長■

この度、会員委員長を拝命しました。とはいえ、自動的に委員長になったのですが、よく考えれば、会長職経験者しかなれない？貴重かつ重要な役割だと改めて感じました。現在の会員は正会員30名、賛助会員4名、終身2名、家族2名、事務局1名の当クラブですが、やはり会員増強は毎年の重要課題であり最優先課題を感じています。とうとう剩余金も底が見えており、今期の目標は新会員6名入会達成できれば運営も楽になり、自分たちも役割が回ってくるサイクルもゆっくりになります。ぜひ、クラブ存続そして自分たちが楽をするためにも、みなさんお知り合いをご紹介願いますよう、よろしくお願ひいたします。

■テール・ツイスター■



井出 幸彦

今年度、テール・ツイスターを拝命しました。クイズはライオンズ関連の話題を中心に進めさせていただきたいと思います。クラブによってはかなり強引なドネーションの要求が見受けられますが、決して要求されおこなうものではなく、誰にも影響されないでおこなうとい

う原則を守りたいと思います。精一杯やりますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。

■ライオン・テーマ■

島田 智



今期ライオン・テーマを務めさせていただきます、島田です。歴史と伝統ある今治東ライオンズクラブの例会において、こうして司会という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いです。まだまだ未熟ではございますが、例会が円滑に、そして和やかに進行できるよう、誠心誠意努めてまいります。諸先輩ライオンのみなさまにご指導をいただきながら、少しでもお役に立てるよう精進いたしますので、どうか温かいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

■MC委員長■

矢野 和弘



この度、MC委員長を拝命しました。ライオンズクラブの奉仕の精神に則り、みなさまと共に地域社会への貢献に尽力していきたいと思います。また会員間の親睦を深め、活発な活動ができるよう努めていきます。一年間どうぞよろしくお願い申し上げます

■出席・計画委員長■

尼田 純子



この度出席・計画委員長を拝命いたしました！ライオンズクラブの活動の根幹を支える重要な役割に緊張感と不安でいっぱいです。委員会の最も重要な役割の一つである年間活動計画を立てることは、奉仕活動、会員増強、資金調達、例会内容などクラブのあらゆる活動が含まれるので、策定した計画が安全に楽しく有意義に実行されるよう、他の委員会やメンバーと連携し一年間精一杯務めさせていただきます。みなさま、どうぞよろしくお願ひいたします。

■青少年育成委員長■

渡邊 真



今期 青少年育成委員会の委員長となりました 渡邊です。1年間よろしくお願いします。久しぶりの委員長ですが、今までのいろんな経験を生かし、みなさんと元気にやれたらと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いします。

■保健委員長■

篠宮 博幸



今期、久々の保健委員長を仰せつかりました。保健委員会は委員会でなくとも一年を通して関わることが多いので、特に新鮮さを感じま

せんが、既に16校程度の依頼が来ているので、日程調整や講師の分担をこなして行きたいと思います。講師を依頼された方は、「ハイ、喜んで!!」とお引き受けください。よろしくお願いします。

■環境・社会福祉委員長■

樺田 憲和



最近物忘れが激しくなってきたので定かではありませんが、恐らく環境・社会福祉委員長は初めてだと思います。平和の鐘を鳴らす式典、献血、半島四国お遍路ウォーキングなど地域貢献を柱にライオンズクラブが対外的に活動をアピールしていくことが最も大事だと考えています。また今年度は会長の思いもあり、アラートフォーラム参加も企画しています。クラブメンバー全員がアラートについて真剣に考え方を深めるような機会を作れたらと思っています。最後にみなさんのご協力をお願いしまして就任挨拶とさせていただきます。

2025.6.19

# 最終例会

前出席・計画委員長 海原 泰治

6月19日に最終例会を開催しました。出席率は90%と、多くの会員のみなさまにご出席いただきましたこと厚くお礼申し上げます。例会では、1か年皆出席者や連続出席者表彰がおこなわれ、特に700回という途方もない連続出席に深い感銘を受けました。また、委員長の活動報告では、1年間のご尽力が見て取れ、改めて委員会のみなさまのご貢献の大きさを実感いたしました。終盤には三役退任あいさつとライオンキー引継ぎ式がおこなわれ、次期への引継

ぎが滞りなくおこなわれました。また懇親会では、余興はありませんでしたが、和やかな雰囲気の中で交流を深めることができ、参加者同士の絆が一層強まったと感じております。ツイスターの時間や出席ラッキー賞スペシャルも盛り上がり、楽しいひとときを過ごすことができました。最終例会が盛会となりましたことを参加者のみなさまに心より感謝申し上げます。



2025.5.18

## ライオンズクラブ国際協会336複合地区 第71回 年次大会in岡山

会計 山内 誓

5月18日(日)、ライオンズクラブ国際協会336複合地区第71回年次大会へ、次期三役の阿部さん、海原さん、山内の3名で出席してきました。会場は、岡山市の街中にある岡山芸術創造劇場ハレノワでした。前半に代議員分科会(第1分科会、LCIF/IT・M・ライオンズ情報/アラート)(第2分科会、GMT/GLT/GST/FWT/未来ビジョン/会計)(第3分科会、国際大会/会則/YCE・国際関係・レオ/青少年/LQ・薬物乱用防止・平和ポスター/環境保全・保健福祉・献血・献眼・視

聴覚)および代議員総会がおこなわれました。総会では審議事項、第1号議案から第7号議案まですべて賛成多数で可決されました。次に報告事項が報告されました。続いて式典がおこなわれ、厳かにして、盛会のうちに終了しました。岡山への往復、車を出してくださった海原さん、大変お疲れさまでした。ありがとうございました。来年の年次大会は、島根県松江市で開催される予定です。参加予定の方は、今から楽しみですね。



2025.5.31

## 第4回地区ガバナー諮問委員会並びに ゾーンレベル会員委員会

前会員委員長 高橋 良幸

5月31日今治国際ホテルにて表題の会議が開催されました。今期の三役と会員委員長、次期の三役で出席してまいりました。全体会ではZC崎山様、第2副地区ガバナー篠崎様、RC塩崎様よりそれぞれのあいさつがあり、各地区委員、参加クラブの紹介の後、ゾーンレベル会員委員会が開催されました。地区委員の越智様より今期の報告の後、各クラブより報告がおこなわれ、ZCからのQ&Aでは各クラブとともに熱く語っていました。引き続き2ゾーン年次会合に移り、各地区委員からの年間活動報告と次期への引き継ぎ事項等がおこなわれ、最後の会議を終了しました。その後「松泉亭」にて懇親会がおこなわれましたが、地区委員の方々はまだ話し足りなかったのか、熱く議論を戦わせていました。気持ち良く酔ったかな?



2025.6.21

## 2リジョン年次会合

前幹事 田窪 誠一郎

6月21日(土)15時30分より新居浜グラツツエふじにて、2リジョン年次会合が新居浜ひうちライオンズクラブのホストのもと開催され、現・次期の地区役員、地区委員各クラブ三役が出席いたしました。塩崎2R-RCの開会ゴングならびに開会宣言にはじまり出席者紹介、来賓あいさつそし

て運営・事業報告、地区役員・委員活動報告、次期への引き継ぎ事項などが話し合われました。現役員のみなさん一年間お疲れさまでした。次期役員のみなさん、これから一年よろしくお願いいいたします。



2025.5.24

## 次期クラブ三役オリエンテーション

第一副会長 木村 弘宣

先日、山内さんの代理で次期クラブ三役オリエンテーションに出席してまいりました。このオリエンテーションは、新たな年度を迎えるにあたり、クラブ運営に携わる336-A地区の三役が一堂に会し、方針や目標を共有するとともに、意識を高め合う大切な機会です。席上、ガバナー選出の向さんより、次期の重要な目標として「各クラブ純増1名」「各準地区でのクラブエクステンション」「ゾーン内で1つのクラブ支部の立ち上げ」という3つの指針が示されました。いずれも大変高いハードルではありますが、会員の減少が続く現状を打破し、未来にわたって活力あるライオンズクラブを存続、発展させていくためには、避けては通れない大きな課題であると感じています。その実現のためには、クラブメンバー一人ひとりの理解と協力、そして行動が欠かせません。これまでの枠にとらわれず、新しい視点や柔軟な発想を持ちながら、全員で力を合わせてこのチャレンジに取り組んでまいりたいと、あらためて強く決意いたしました。



2025.6.2

## 清水小学校で薬物乱用防止教室を開催

会長 阿部 国弘

6月2日、清水小学校にて薬物乱用防止教室を開催しました。今回の講師を務めたのは壇内さんです。彼は同校の卒業生でもあり、久しぶりの登壇となりました。地元にゆかりのある講師の登場ということもあり、教室全体が和やかで温かい雰囲気に包まれました。

壇内さんは、軽快な語り口でテンポよく話を進めつつも、薬物の危険性や恐ろしさ、そして一度手を出してしまったら人生を大きく狂わせてしまう現実について、具体的な例を交えながらわかりやすく説明。笑いも交えた親しみやすい講話のなかに、薬物に対する強い警鐘が込められており、児童たちも真剣な表情で耳を傾けていました。

講話の最後には○×クイズをおこないました。そして教室の締めくくりには、全員で力強く「ダメ。ゼッタイ。」のコール。清水小学校の児童たちの元気と明るさが体育館いっぱいに広がりました。

今期も当クラブでは、次代を担う子どもたちが健やかに育つよう、地域、学校と連携しながら薬物乱用防止活動を継続してまいります所存です。ご協力をよろしくお願い申し上げます。



# DONATION

## 令和7年 6月5日 ◇ 第一例会

尼田 純子 みなさま、本日もご協力ありがとうございます。会員減少にともない少しでも事業活動費の助けになるよう、引き続き最終例会まで、よろしくお願ひいたします。

矢野 和弘 初孫が産まれました、元気な男の子です。まだまだがんばります(^)

渡邊 真 シクロさん貴重なお話しをありがとうございます！今期の役員の方々、お疲れさまでした！

木村 弘宣 5月24日、5月31日、山内先生の代理出席でおいしいものを食べさせていただきました。ありがとうございました。

篠宮 博幸 先日、関西大阪万博に行ってきました！！11時の予約で10時半に並び始めて、入場できたのが12時前、強風のためリングに登れず、噴水ショーも中止、15時30分に帰りました！！パビリオンは1か所入れただけでした！！残念！！

片山 昭 今年は年次大会欠席したのに、表彰していただき恐縮です。

本宮 光朗 先日、念願だった世界自然遺産の屋久島、宮之浦岳を縦走してきました。縄文杉をはじめとする樹齢千年を超える巨木の森に圧倒されました。

田窪誠一郎 自転車にのって健康になろう！

田中 秀彦 母校の清水小学校で会長挨拶をしてきました。実は去年も会長代理として挨拶しました。母校に錦をかざったかな？

壇内 和彦 みなさんのお力でアラート賞をいただきました。ありがとうございます。ライオンズの誓い、時間がなく辞退します。渡邊真さんよろしくおねがいします。

海原 泰治 5月第2例会での出席率の発表、間違っていました、30名中21名で70%が正当でした申し訳ございません。最終例会への出席もお願いします。

井出 幸彦 今月21日と22日に能登の輪島市でライオンズによる大きなイベントがあります。行きませんか？

山内 誓 今年度もあと2回になりました。時が過ぎるのは早いですね。

久保 智秀 カメラ、物納いたします。

## 令和7年 6月19日 ◇ 第二例会（最終例会）

藤田 靖英 あまりMC委員会としてお役に立つことはありませんでしたが、慣れない広報に少し携わる事は良い経験でした。ありがとうございます。

宮道 有紀 久しぶりに出席させていただいたにもかかわらず、みなさまの優しさに感謝です。

門田 健一 薬物乱用防止教室へのご協力、みなさま一年間ありがとうございました。

木村 弘宣 現三役のみなさん、一年間本当にご苦労さまでした。そしてありがとうございました。

本宮 光朗 青少年育成委員会、1年間ありがとうございました。次期もよろしくお願ひします。レオクラブ、残念ながら力になれませんでした。

尼田 純子 一か年皆出席者表彰を受けました！同時に少額ではありますが、毎回ドネーションさせていただきました。みなさま一年間ご協力ありがとうございました。

田中 秀彦 まだ今月末まで任期はありますが、お世話になりました。

篠宮 博幸 今期も一年皆出席をいただきました！来期もがんばります！その来期は、保健委員長を担うことになりました。みなさまのご協力をお願ひします。

阿部 国弘 まったくの役不足ですが、来期なにとぞよろしくお願ひいたします。愛媛県で11社目のえるぼし認証をいただきました。

片山 昭 一年間おつかれ様でした。一回位は、一か年皆出席を達成したいものです。

久保 智秀 一年間ありがとうございました。6月14日、BEMACのスポンサー杯で優勝しました！最終例会、役員のみなさま、ご苦労さまでした！

高橋 良幸 一年間お疲れさまでした。ありがとうございます。

田窪誠一郎 お世話になりました。次回もよろしくお願ひします。

樋田 憲和 あつという間の250回でした。700回は気の遠くなる数字です。

井出 幸彦・範子 一年間お疲れさまでした。来期もよろしくお願ひします。明日より能登へ行ってきます。

海原 泰治 五役のみなさん一年間お疲れさまでした。会員のみなさん、例会への出席ありがとうございました。次期もよろしくお願ひします。

山内 誓 今期1年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。

小笠原 齊 田中会長ほか役員のみなさま、大変お世話になり、ご迷惑ばかり掛けていますが、還暦のおすそわけ…。

### ❖ 誕生日ドネーション ❖

矢野 和弘(1/30) 宮道 有紀(2/4) 永井 宏和(3/22)  
島田 智(4/17) / なんだかんだで48才になりました。  
越智 人史(4/21)  
片山 昭(5/10) / 68才になりました。  
小笠原 齊(6/15)



<https://www.facebook.com/groups/169210293167124>

今治東ライオンズクラブのフェイスブックページです。

気軽にアクセスしていただき、投稿やコメント、いいね！をお願いします。

例会日 第1・第3(木曜日) 12:15~  
例会場 今治国際ホテル  
会長 阿部 国弘  
TEL 0898-32-0110  
幹事 海原 泰治  
TEL 0898-32-3350  
会計 山内 誓  
TEL 0898-22-7832

発行日 令和7年7月17日(年間6回発行)  
発行所 ライオンズクラブ国際協会336-A地区  
2R・2Z今治東ライオンズクラブ  
事務局 今治市旭町3丁目2-3 2F TEL 0898-32-3350  
メールアドレス office@imabari-hlc.com  
編集責任者 MC委員会(委員長 矢野 和弘) TEL 0898-35-1331  
印刷所 愛和印刷株式会社 TEL 0898-32-0110  
メールアドレス abe@aiwa-print.com



この印刷物は、CSRに取り組む印刷会社が製作した印刷物です。



この印刷品は環境対策を推進している工場で製造されています。